

おがまち日奈久ニュース

平成30年2月号 (第102号) 発行者 日奈久住民自治会
日奈久の人口 (12月末現在) 男1239人 女1530人 計2769人 (21年末3444人)

みなさん お出でなさりました！

ステージ発表や販売、ゲームなど楽しみます！

第15回日奈久校区ふれあい祭 2月3日(土)



昨年のふれあい祭から

会場壁面には子供たちの人権作品や書友会の書道作品が展示されます。
ゆめ倉庫駐車場等では、婦人会のバザー、ひふみ館の朝市、ミニゲーム、ポップコーン無料配布などがあります。
ゆめ倉庫駐車場は車の利用ができません。駐車場は東町ひろば(ひらやホテル前)をご利用ください。

第15回を迎える日奈久校区ふれあい祭は2月3日(土)に日奈久ゆめ倉庫で開催されます。

日奈久校区の住民みなさんが集まって、楽しくふれあい交流を深め合おうと、住民自治会が主催して開催します。(主催：スポーツ文化部会)

ステージ発表 9時30分開会

最初は日奈久小2年生の合唱。その後は、太極拳、日舞、カラオケ、フラダンス、リズム体操、合唱など、そして最後は会場の皆さんと一緒に楽しい歌を歌います。

ステージ発表が終わると、11時15分頃からお楽しみ抽選会があります。



第9回ひなぐ雛祭り お楽しみに！

2月10日(土)～3月4日(日)

期間中は日奈久温泉街の各旅館や旧八代屋旅館、織屋、日奈久ゆめ倉庫などに雛人形などを展示し、日曜日はひなぐ雛手作り体験を開催します。いろいろなイベントの楽しさと優雅な絵巻物のような美しさをお届けします。

旅館やばんべい湯、ゆめ倉庫、日奈久温泉駅を巡るスタンプラリーではステキな賞品もあります。

主催：日奈久住民自治会
主管：ひなぐ雛祭り実行委員会

大坪町が優勝

第47回町内駅伝競走大会

元日、6町内が参加して日奈久中学校周辺10区12・8kmで熱いレースが展開され、大坪町が後半からの強みを見せて優勝しました。

(主催) 日奈久住民自治会、主管 日奈久体育協会・陸上競技部)

◆成績 優勝大坪町46分11秒、2位塩南町46分45秒、3位塩北・新開町49分56秒、4位新田町、5位竹之内町、6位山下町

◆区間賞 1区なし(未就学児童)
2区(小学女)上原礼 塩北・新開3区(小学男)山本るか(塩北・新開)4区(女高校以上)廣瀬理奈(塩北・新開)5区(中学男)本田りく(新田)6区(中学女)平野名花(塩南)7区(31～40才)丸尾真一(大坪)8区(41～50才)中山陽(竹之内)9区(51才～)堀端良行(塩南)10区(41才～)木森孝徳(大坪) (敬称略)



優勝した大坪町チーム

「ありがとう」が 日奈久 行き交うまち

身近な人に「ありがとう」愛する日奈久に「ありがとう」訪れる人に「ありがとう」

2月10日(土) 午後3時

オープニング 雛迎えの儀

秀岳館OB「真紅舞」太鼓演奏や「そがみま」童謡コンサート

「城下町やつしろのお雛祭り」オープニング(本町アーケード)でPRしたあと、午後3時から日奈久で雛迎えの儀などオープニングイベントを盛大に行います。

◆午後3時

温泉センターばんべい湯前
秀岳館OB「真紅舞」太鼓演奏
竹の館前で「雛迎えの儀」
その後、駕籠に乗ったひなぐやかぐや姫の行列がゆめ倉庫へ向かいます。



◆午後4時(予定) ゆめ倉庫(入場無料) キッズダンス
そがみま童謡コンサート

期間中の土・日曜日は ひなぐ雛手作り体験 日奈久ゆめ倉庫

新しいバージョンのひなぐ雛人形、子供でも楽しく作れます。

◆開催日時
2月11日(日)、17日(土)、18日(日)、24日(土)、25日(日)、3月3日(土)、4日(日)の7回

◆時間 10時～12時、13時～15時

◆体験料 1000円

2月25日(日) メインイベント 楽しい催しがいっぱい

◆日奈久うまかもん市 10時30分～15時
温泉センターばんべい湯前広場
日奈久のおいしさを販売

2月の行事から

2日(金) 日奈久中学校創立志式
3日(土) 第15回日奈久校区ふれあい祭
10日(土) 第9回ひなぐ雛祭りオープニング
11日(日)～3月4日(日) ひなぐ雛手作り体験
15日(木) 福祉座談会
タウンミーティング
25日(日) ひなぐ雛祭りメインイベント
住民自治会関係会議

会場：日奈久コミュニティセンター

1日(木) ひなぐ雛祭り実行委員会 19:00～
13日(火) 市政協力員定例会 13:30～
15日(木) 運営委員会 17:00～
19日(月) 広報部会 19:00～

詐欺にご注意！

あなたは狙われているかも

住民自治会運営委から

1月15日に開催された運営委員会の協議内容から、記事にならなかった主なことからお知らせします。

○町内連絡委員会
熊本地震で倒壊した益城町津森の「津森小海難慰霊塔」再建記念式典(1月27日(土))に市政協力員および関係者の皆さん計8名で参加予定。

○企画イベント部会
12月31日「火流の彩」の点灯は多くの人の協力を得てスムーズにできた。出来映えの評判はよかった。

○事務局
(一) 小学校クラブ活動の社会体育への移行に向けた経過報告が1月16日に開催される。
(二) 市役所市民活動政策課が4月1日採用の事務職員(非常勤)3名を募集している。問合せは同課へ

18時～19時30分頃 雛送りの儀

乙女に成長した日奈久かぐや姫と感謝の心が通い合います。

◆古布市 10時～15時
温泉センター前
◆雛せんざい 3回 各80食販売
10時30分～11時30分、12時30分～
温泉センター前 100円
◆路地裏春探し 13時
温泉センター前集合 100円
日奈久の路地裏はおもしろい

◆日奈久温泉おみかフェ 11時
特設場(柳屋旅館向かい店舗)
料金 500円
売り切れ次第終了します。

◆正月の願い事の焚き上げ
港から舟へ、そして月へ
水面に舟の灯りが映え、幻想的な中を日奈久かぐや姫は月へ…
(雨天時はゆめ倉庫で行います。)

ひなぐ雛祭り関係のお問合せは
日奈久温泉観光案内所へ
電話 0965(38) 0267



訂正

1月号で誤りがありました。関係の皆様方に変な迷惑をおかけしました。確認が不十分でした。訂正して謹んでお詫言致します。

(1) JRAウイニングス八代からの寄贈でテーブルの寄贈を受けたのは「山下町」でした。

(2) いこいの広場のイルミネーションの点灯期間は「1月4日(木)まで」でした。

(3) 12月号広告でひふみ館の運営は「JAA女性部」がされています。

暗闇に輝く竹灯りにうっとり まかなあー」 第9回「火流の彩」に500人の人出 初詣賑わう

12月31日(日)大晦日の夜8時、観光客を含め多くの人たちによって500本の竹灯りに点火が行われました。点火が終了し照明が消されると、暗闇の中に竹灯りがくっきりと、



「うわーきれいか!」と歓声が上がりました。益城町から来た二人の若い女性は「とてもきれいで、来てよかったです。」と声を揃えました。賑わいは竹灯りのろうそくが消え始める頃まで続きました。

どんどの炎に無病息災を願う

前日の準備は、日奈久中学校の生徒のみなさん、先生方の全面的な協

力を得て、基礎の櫓が完成しました。1月13日(土)9時30分、朝の冷



気の中、里木校区長の「無病息災を願いどんどのやを開催します」との挨拶の後、点火されました。冷たい風に炎が上が



25名が新成人 おめでと〜ございます

1月7日、厚生会館で八代市成人式が開催され、日奈久校区の新成人25名(男性12名、女性13名)が大人の仲間入りを果たしました。

私が無事成人を迎えることができたのは、無類の愛情を注ぎ、こ

これまで育ててくれた両親、苦楽をともにし一緒に歩んできた友達、幼い頃から見守り支えてくださった先生方や地域の皆様のおかげです。改めて感謝申し上げます。

「二十歳」という人生の大きな節目を迎え、成人としての自覚を常に忘れず、責任ある行動と人への思いやる優しい心を持たなければならぬと思っております。



日奈久校区新成人の晴れ姿 (厚生会館)

市校区対抗駅伝競走大会

タスキをつなぎ力走 11位

第13回目の本大会は1月14日(日)、県営陸上競技場を発着点に球磨川河川敷スポーツ公園を折り返す10区間31.2kmのコースで展開され、参加17校区の中、日奈久は11位と大健闘しました。1位は金剛2位八千把3位高田でした。

監督の北園武広さんは「選手の皆様は校区代表として最後まで全力で走って、昨年の17位から11位へと

まで、婦人会の方々が振る舞われたぜんざいで体を温めました。今年は連日の寒さから、参加者が若干減り気味でしたが、めいめいに体を温めながら用意した餅を焼いて楽しんでいました。

前日の準備から、運営、後始末まで世話された方々、婦人会の皆様、また消防車と共に待機頂いた消防団の方々、大変ありがとうございました。近所の皆様のご理解とご協力に感謝です。

(上) おいしいぜんざいに舌鼓
(左) 早く焼けないかなあ



日奈久の駅伝選手 健闘ありがとうございました

婦人会三社詣りに参加して

山下町 平野和子

あちこち体の不調を訴えるも、出かけることに感謝して南九州三社詣りに参加しました。

当日はあいにくの雨にも関わらず、44名の参加がありました。年齢を感じさせないパワーで車中は歌を口ずさみ和気あいあいの出発となりました。霧深い山あいもあつという間に過ぎ、鹿児島神宮に着きました。樹齢800年という大杉に出迎えられ、とても厳かな雰囲気の中、参拝し身も心も引きしまる思いでした。

坂本龍馬とお龍さんが新婚旅行で立ち寄った塩湯温泉は川沿いのひなびたところで一息つきました。次の目的地は霧島神宮。静かな森の凜とした空気の中で、朱塗

ようこそ！日奈久へ

北国育ちの同級生カップル



昨年10月北海道帯広より東町へ引っ越しして来られた加藤様ご夫妻です。北海道足寄町出身の貞雄様と山形県出身の初子様、お二人は小学校6年生の時、初子様の転校により出会われた同級生です。

路地裏散歩の会員の便りから(2)

肥薩おれんじ鉄道は初めて知りました。午後から翌朝までの短時間ながらも愛着を感じました。帰ってから日奈久温泉のプログラムを私なりに考えてみました。

日奈久温泉は理想の所でした。八代・熊本から、駅からも近い。山も海もある。平地と路地裏もあり、拝む場所も多様。木造建築の宿は興味

の社殿に神々の息吹を感じつつ参詣しました。それから宮崎に入り、静かな中にも強いエネルギーを感じる狭野神社に参拝し、とてもよい一年のスタートを切ることができたようでした。

出兵者の歴史を遺して

馬越町 西村謙剛

終戦の日も忘れられる今日、我が町から先の大東亜戦争に身を捧げ、国家国民のため日夜厳しい戦いの中任務を尽くされた先輩の勇氣と果敢なる精神力に心から敬意を表したいと、記念板を作りたいと思っております。町内からの出兵者22名、年齢は若い人で15歳、高齢は33歳。1回の入隊者または3回の入隊者も、また1回の入隊者で外地へと当時のことを思うと、たまたた頭が下がります。当時のことを思い出し、出兵された

平成元年次女さんのご結婚で初めて日奈久を訪れ、その後も機会ある度にお越しになり、海あり山あり温泉ありの日奈久にとても憧れていたそうです。健康面に不安があった初子様のために貞雄様が日奈久移住を考えた折、次女ご夫婦よりお願いがあり実現したそうです。

深い。山頭火さんのご縁もあって、その方面の散歩もできる。5、6日ゆつくりと効能豊かな温泉で過ごせる。あちこちの湯を愛でるのも楽しそう。宿泊のとき、山の方、海の方どちらにも泊まれて、食事は野菜の多い普通の食事、昼は喫茶店、お弁当を持って戸外で食べるのもよし。駅の広い空間に図書なども揃っているところらしい。そんな宿泊セットがあったらと思えました。(大塚ようすん)人たちの戦歴を町内の歴史として遺したいと思えます。

「おがまち日奈久ニュース」に投稿しましょう

浜町 本郷勇吉

日奈久校区は八代市内で2番目に高齢者が多い校区ですので、高齢者に特に投稿をお願いしたいと思います。勿論子供さんも歓迎されます。そう思っ

て私も投稿しました。日奈久消防分署跡地、西湯の跡地、若竹保育園の跡地など、八代市が売ったり、校区外の管理業者に貸したりしないうちに日奈久校区の人たちが知恵を出し合い管理するようにしたいものです。これらの跡地では、例えば、将棋、碁、ダーツ、パットゴルフなどを遊ぶことができます。高齢者は体を動かすと健康によいです。いろんな考えを出し合い、みんなに呼びかけるために、「おがまち日奈久ニュース」に投稿しましょう。

(広告欄)